

CANADA RESEARCH CHAIRS PROGRAM (CRCP) INSTITUTIONAL ATTESTATION FORM Public accountability and transparency requirements for all institutions that participate in the CRCP	PROGRAMME DES CHAIRES DE RECHERCHE DU CANADA (PCRC) FORMULAIRE D'ATTESTATION POUR LES ÉTABLISSEMENTS Exigences en matière de reddition de compte à la population et transparence pour tous les établissements qui participent au programme
<ul style="list-style-type: none"> All institutions are required to meet the CRCP's public accountability and transparency requirements. The requirements outlined below must be published on their public facing website, in the language of their choice, by the deadline indicated by the program. Prior to or on the deadline, the institution must submit this document, signed by a senior level representative, attesting that all the required information is reflected on their website. 	<ul style="list-style-type: none"> Tous les établissements devront satisfaire aux exigences en matière de reddition de compte à la population et transparence du PCRC. Les exigences détaillées ci-dessous doivent être publiées sur leur site web public, dans la langue de leur choix, avant la date limite indiquée par le programme. Avant ou à la date limite, l'établissement devra soumettre au programme le présent document dûment signé par un représentant de haut niveau, attestant ainsi que toutes les informations requises sont reflétées sur le site web et dans l'ordre spécifique requis.

	Public Accountability and Transparency Requirements - English	X	Exigences en matière de reddition de compte et de transparence - Français	X
1	An equity, diversity and inclusion (EDI) commitment statement related to the CRCP and the institution's broader research ecosystem.		Une déclaration d'engagement envers l'équité, la diversité et l'inclusion relativement au programme et à l'écosystème de recherche en général.	
2	A strategy for raising awareness within the institution of its commitment to and the benefits of EDI within the CRCP and the broader research ecosystem.		Une stratégie visant à accroître la sensibilisation de l'établissement à l'engagement qu'il a pris, dans le cadre du programme des chaires de recherche du Canada et de l'écosystème de recherche en général, envers l'équité, la diversité et l'inclusion, ainsi qu'aux avantages qui y sont associés.	

3	A link to the CRCP's Equity, Diversity and Inclusion Requirements and Practices page.		Un lien vers la page Exigences et pratiques en matière d'équité, de diversité et d'inclusion dans le site Web du programme.	
4	A link to the 2019 Addendum to the 2006 Canadian Human Rights Settlement Agreement .		Un lien vers l' Addenda de 2019 à l'entente de règlement en matière de droits de la personne ratifiée en 2006 .	
5	Links to the Program representation statistics page and the program's population based Institutional Equity Targets 2021-2029 .		Les liens vers les statistiques sur la représentation au sein du Programme et vers les cibles des établissements en matière d'équité fondées sur la population 2021-2029 du programme.	
6	A copy of the institution's Equity, Diversity and Inclusion Progress Report and EDI Stipend Reports		Une copie des rapports d'étape relatif au plan d'action en matière d'équité, de diversité et d'inclusion et rapport concernant l'allocation relative à l'ÉDI.	
7	Contact information for the individual or individuals who are responsible for implementing the institution's EDI agenda and can respond to questions or concerns related to EDI.		Les coordonnées des personnes chargées d'appliquer le plan d'action en matière d'équité, de diversité et d'inclusion, qui peuvent répondre aux questions et aux préoccupations liées à l'équité et à la diversité.	
8	A description of how EDI concerns received by the institution are monitored, addressed and reported to senior management.		Une description de la manière dont les préoccupations relatives à l'équité, à la diversité et à l'inclusion sont suivies, abordées et signalées à la haute gestion.	
9	The institution's equity targets and gaps for each of the four groups, as applicable, taking into consideration that all numbers less than five must be withheld to protect the privacy of chairholders (this also applies to data shared in the institution's EDI action plans and corresponding annual progress reports). In cases where equity target gaps cannot be reported due to privacy reasons, the table should still be published and a note should be added to explain why the numbers are withheld, such as: 'To protect the privacy of chairholders,		Les cibles et les lacunes en matière d'équité de l'établissement pour chacun des quatre groupes, le cas échéant, en tenant compte du fait que, si le nombre de titulaires de chaire est inférieur à cinq, le nombre n'est pas indiqué afin de protéger les renseignements personnels des titulaires de chaire (cette règle s'applique aux données partagées dans le cadre des plans d'action en matière d'EDI des établissements et des rapports d'étape annuels correspondants). Dans les cas où des lacunes en matière d'équité ne peut être divulguées pour des raisons de protection des renseignements personnels, le tableau correspondant	

	numbers less than five and associated percentages have been omitted, in alignment with the Privacy Act .’		doit tout de même être publié avec une note explicative telle que: ‘ Afin de protéger les renseignements personnels des titulaires de chaire, les nombres inférieurs à cinq et les pourcentages associés ne sont pas divulgués conformément à la Loi sur la protection des renseignements personnels .’	
10	All policies that govern the staffing of Canada Research Chair positions at the institution (other than the CRCP’s policies).		Toutes les politiques (sauf celles du programme) qui régissent la dotation des postes de titulaire de chaire de recherche du Canada de l’établissement.	
11	The institution’s CRCP utilization spreadsheet, which outlines how many chair allocations the institution has, how many are filled and by which chairholders (with their term end and start dates), type of flex moves used, and which allocations are available. The utilization spreadsheet can be located on and downloaded directly from the Convergence platform.		Le chiffrier d’utilisation des chaires de l’établissement, lequel présente le nombre de chaires qui sont attribuées à l’établissement, le nombre de chaires occupées, par qui elles sont occupées (y compris la date à laquelle leur titulaire est entré en fonction et La durée de son mandat), la façon dont la marge de flexibilité est utilisée et les postes de titulaire de chaire vacants. Le chiffrier d’utilisation se trouve sur la plateforme Convergence d’où il peut être directement téléchargé.	
12	Link to the program’s requirements for recruiting and nominating Canada Research Chairs .		Un lien vers les exigences relatives au recrutement et à la mise en candidature de titulaires de chaire de recherche du Canada .	
13	A section with links to the advertisements for all chair positions for external recruitment.		Une section qui comprend des liens vers les annonces des processus de recrutement externes.	
14	A section with links to the advertisements for all chair positions for internal recruitment processes.		Une section qui comprend des liens vers les annonces des processus de recrutement internes.	
15	A section with links, if applicable, to transparency statements for Tier 1 third-term nominations or emergency retention statement nominations .		Le cas échéant, une section avec les énoncés ayant trait à la transparence dans le cas de titulaires d’une chaire de niveau 1 nommés pour un troisième mandat et de titulaires nommés en vertu du mécanisme de maintien en poste d’urgence .	

16	All advertisements, both internal and external, publicly available on the institution's website for at least three years.		Les annonces et affichages de postes, en interne et en externe, doivent être consultables dans le site Web public de l'établissement pendant au moins trois ans.	
17	For institutions with more than 5 chairs allocated: an overview of the governance plan for approval of the institutional EDI action plan.		Établissements avec plus de 5 chaires allouées : un aperçu du plan de gouvernance visant l'approbation du plan d'action en matière d'équité, de diversité et d'inclusion de l'établissement.	
18	For institutions with more than 5 chairs allocated: a copy of their current EDI action plan.		Établissements avec plus de 5 chaires allouées : un exemplaire du plan d'action actuel en matière d'équité, de diversité et d'inclusion.	
Please provide the most up-to-date link to your institution's public accountability webpage:			Veuillez fournir le lien le plus récent vers votre page web de reddition de comptes à la population :	
INSTITUTIONAL ATTESTATION			ATTESTATION POUR LES ÉTABLISSEMENTS	
<p>In submitting and signing this attestation form, I _____ (vice-president level or equivalent official at the institution to print name) attest that [the] _____ (institution) has published the required public accountability and transparency information as outlined above on my institution's public facing website.</p> <p>Signature: _____</p> <p>Title: _____</p> <p>Date: _____ (Year/Month/Day)</p>			<p>En soumettant et en signant ce formulaire d'attestation, je _____, (nom en caractère d'imprimerie / niveau Vice-Président ou équivalent) atteste que _____ (l'établissement) a publié les informations requises sur sa page web publique consacrée à la reddition de compte et à la transparence.</p> <p>Signature: _____</p> <p>Titre: _____</p> <p>Date: _____ (Jour/Mois/Année)</p>	